

緊急

二七電話詐欺ニュース



警察官などを騙る詐欺が連続発生！

具体的発生状況

昨年末から県内では、NTTや東京都内の警察署職員を名乗って「あなた名義の携帯電話が犯罪に使われている」「あなた名義の携帯電話をすべて停止する」等とうその電話をかけ、インターネット上の口座を開設させて財産をだまし取る詐欺被害が連続して発生しています。

被害の概要

【電話口で名乗る肩書】

- 警察や検察などの捜査機関
- NTTやその関連会社（カスタマーセンターなど）
- 自動音声ガイダンスによる事例もあり



【具体的なキーワード】

- 「あなた名義の携帯電話（または銀行口座）が悪用されている」
- 「すべて停止するので、潔白なら捜査に協力してほしい」
- 「捜査のため、こちらで指示する口座に資産を移してほしい」

【犯人グループが指示する事項】

- ① インターネット上の口座を開設させる
- ② 連絡用のスマートフォンを用意させ、LINEで連絡させる
- ③ 開設した口座に、預金を移すように指示する

LINEなどのSNSを利用して、画像を送って信用させるなどの手口も報告されています。

警察が口座開設を指示したり、その口座情報を提供するようにはたらきかけることはありません。

不審に感じた際には、警察や親族に相談しましょう！！

